

PODEMOS SER LIBRES EN MAS ALLA SI OTROS SUFREN? YAZHI SWARUU - COMUNICACIÓN EXTRATERRESTRE

Published 26 February 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Hola Yazhi. ¿Cómo estás? ¿Algunas nuevas revelaciones cósmicas?

Yazhi: No. Depende del significado de las revelaciones y del significado de lo nuevo.

Gosia: Nuevos, con los que no te has topado antes en contemplaciones anteriores.

Revelaciones: percepciones del yo superior.

Yazhi: Siempre fluyen a través de mí, así que no siempre sé qué fluirá. Entonces no puedo decir que tenga nuevas revelaciones, ya que tampoco serían nuevas. Lo que significa que necesito una causa, un tema, una pregunta para iniciar el flujo. De la nada, solo hay potencial, no hay vector, no hay que señalarlos. No estoy hablando tonterías, estoy tratando de expresar cómo me siento, no siempre es posible.

Gosia: No son tonterías. Entiendo. En mí, a veces se desencadenan por cierta emoción que no puedo identificar. Una vez que trato de hacerlo, surgen revelaciones.

Yazhi: Entonces dices algo interesante: “En mí, a veces se desencadenan por cierta emoción que no puedo identificar.” Cierta emoción. Entonces, como ves, las emociones son desencadenantes. Quítalas y ¿qué te queda? ¡Un caparazón vacío, vacío de sentido, de motivación, de vida!

Gosia: Lo sé. Por eso las emociones son importantes. Porque, por ejemplo... esta noche... de la nada, comencé a sentir algún dolor interior. Aparentemente sin motivo. Me estaba atrayendo hacia adentro para darle atención, para atenderlo, sumergirme en él.

Yazhi: ¡Aprovecha, examinalo!

Gosia: Sí. Entonces... dejé mi trabajo a un lado, puse un poco de música profunda y me concentré en eso. Me fusioné con él, fuera de lo físico. Y comencé a tener ideas fluyendo saliendo de ese estado. Alma tratando de entenderse a sí misma y a su propio estado emocional... pero detrás de él, había un indicio de cierta comprensión. O ideas. Ahora yo estoy hablando tonterías incomprensibles.

Yazhi: No. Porque lo entiendo.

Gosia: Ok. O en realidad... no eran tanto entendimientos como preguntas. Pero preguntas que volaron de alguna comprensión de algunos entendimientos, jaja. Ok, seré específica.

Sentí como si... me hubieran sacado del estado de identidad de Gosia, más allá de 5D, a un estado más colectivo. Pero desde ahí... me sentí vinculada... o integrada... con todos los estados inferiores de mí misma, “seres inferiores”... ellos también siendo parte de mí. Y así... sentí: espera un segundo... puedo ser realmente libre? ¿Incluso cuando estoy en ese estado superior de mí misma? Porque esos estados inferiores también soy yo. Y están experimentando NO ser libres. Por cualquier razón. Somos uno.

Yazhi: Pista: No hay estados superiores o inferiores, solo más tú. Y las ideas que tienes para catalogar cosas y aspectos de ti misma como superiores o inferiores. Es todo tu, con igual importancia. Merecen el mismo respeto. En todos los aspectos. Libre de alto y bajo, bueno o malo, ligero o pesado, claro u oscuro.

Gosia: Sí. Pero en esa contemplación, pensé: entonces, ¿hay alguna vez una manera de que el alma sea verdaderamente libre? ¡NO! Porque incluso si sientes que lo eres, otras partes de ti SIEMPRE estarán experimentando NO SERLO y experimentando “sufrimiento”. Siento como si nosotros, como seres de un estado superior, cayéramos en trampa del espejo detrás del espejo de los mundos físicos y las experiencias ... ¡como lo hicieron los humanos en 3D!

Yazhi: Debes trascender esos conceptos para ser verdaderamente libre, o de lo

contrario, solo cambiarás una jaula, una caja, por una un poco más grande.

Gosia: Si pero yo como colectivo YO arriba... siempre tendré mis equivalentes... ¡¡allá abajo en el ciclo eterno!! Y esas partes de mí SIEMPRE sentirán separación.

Dualidad. Sufrimiento. ¡Lo que me hará sentir eso también! ¡Estoy atrapada!

¡Claustrofobia!

Yazhi: Hay una forma en que un alma puede ser libre, y naturalmente gravita allí, es todo lo que hace, la búsqueda de expansión es la búsqueda de libertad. Pero a medida que avanza logrando la expansión, la libertad tiene un costo. Tu sentido de ti mismo.

Gosia: Sí, pero ese es mi punto. Incluso si trasciendo esos conceptos, otras partes de mí no lo harán, no? ¿No sentiré lo que ellos sienten, la separación, A TRAVÉS DE ELLOS? ¡Ellos son yo!

Yazhi: La base de ese concepto es que los seres ascendidos nunca pueden ser libres por sí mismos, mientras haya otros seres que no lo sean, porque son solo otro aspecto o punto de atención de sí mismos. Buscar y luchar por la libertad de los demás es liberarse.

Gosia: Exactamente. Como dijiste arriba. Pierdes el sentido de ti mismo. ¡E intégralos TODOS como tú! Pero ellos... todavía están en "separación". ¿Significaría que yo también sentiría eso entonces? Yo siendo todos ellos. Entonces ellos NO trascendiendo esos conceptos todavía... significará que PARTES DE MÍ NO TRASCENDERÁN ESOS CONCEPTOS, ¡ya que esas personas también soy yo!

Yazhi: Pero entonces nunca lo lograrás, como dices. Porque siempre habrá partes de ti que no son libres, partes en este caso significando otras personas.

Gosia: ¡Exactamente!

Yazhi: Pero... Entonces es una elección. Ser libre, a pesar de las partes no libres de ti misma.

Gosia: ¿Cómo? ¡Si son tu!

Yazhi: Cuando elijas enfocarte solo en tus versiones superiores, ignora la otra. ¡Se puede!

Gosia: Pero cuanto más alto vayas, no se puede ignorar, si están integrados. Los sientes en ti. Ellos son tu. Tus sombras. Tus deseos. Todos son parte de tu yo colectivo.

Yazhi: Ok. Nunca puedes ignorar, pero puedes integrar, usando esos aspectos no libres de ti misma (como otras personas) como ejemplos válidos y experimentados de por qué quieres la libertad en primer lugar. Como que quieres libertad, porque sabes lo que es no ser libre.

Gosia: Me siento como nosotros a nivel colectivo, ese enorme ser que somos ahí... una sola mente... es como este monumental "ángel caído" que ha bajado a EXPERIENCIA. Y ahora estamos atrapados. Al igual que los humanos están en la habitación del espejo detrás del espejo.

Yazhi: La pista aquí es entonces: deja de juzgar si eres libre o no. Es lo que es.

Sencillo. Dualidad. Un concepto no puede existir sin el otro.

Gosia: Es difícil no juzgar eso. ¿Y de dónde viene ese dolor interior entonces?

Yazhi: Cuando te integras en la unidad, eres verdaderamente libre. No veas la cara o cruz, ¡mira una moneda!

El dolor interior significa que hay algo que no está alineado con lo que realmente quieres y necesitas a nivel del alma. Lo que significa que te estás alejando del plan de tu vida.

Gosia: Sí, pero quiero decir, en 7D y más arriba, literalmente ERES estas otras personas, otros seres. Te vuelves cada vez más colectivo. Entonces, no es solo lo que TU como identidad trasciendes, sino también lo que esas otras partes de ti sienten ¿no? Así que por eso... lo que sienten tú sientes. Y te das cuenta de todos los "equivalentes debajo" también. En cierto modo, es más fácil sentirse libre aquí, en

3D, porque estás desapegado de otros TÚ.

Puedes decir: olvídalos. Soy feliz, no me importa si tú no lo eres. Pero en el plano superior, ¡te conviertes en ellos literalmente! Entonces no puedes separarte. Lo que son y sienten, tu eres y sientes. Integras su ser. ¡Así que de alguna manera dependes de esas otras partes de ti para trascender también! Para ser completamente libre. ¿No? ¿O me estoy volviendo loca?

Yazhi: La mayoría de los maestros espirituales estarían de acuerdo y dirían que es por eso que los seres superiores ayudan a evolucionar a las personas de densidades más bajas. No, no estás loca, ya que eso es exactamente lo que dicen muchos maestros de planos superiores. Mi punto es que no tiene por qué ser así.

Gosia: Ok ayúdame a trascender eso. Porque siento que esa fue la fuente de mi repentina nostalgia hoy. Sentí esto desde el plano superior.

Yazhi: De nuevo, esa es una elección que haces, basada en un sistema lógico al que te estás suscribiendo. Ideas que tienes, conceptos avanzados de densidades más altas o no, son solo ideas que tienes y, por lo tanto, creas, les das un significado. Tú los controlas. Pero el mero hecho de que existan y de que tú los controles implica el concepto opuesto, la perspectiva de que no los controlas. Entonces hay dos de nuevo.

Gosia: ¡Guau, creo que lo entiendo!

Yazhi: Y luego significa que un paso por encima de ese nivel, nuevamente tienes la opción de seguir esa creencia que tienes o ignorarla en favor de una nueva. Por otra parte, eso tiene dualidad: ¡dos de nuevo! Dejándote solo el concepto de no tener ninguna creencia. Integración total. La comprensión de que eres todo.

Incluso como con el tiempo mismo. Caminar a través de una puerta sostiene su opuesto, no caminar a través de la puerta. Pero entonces, ¿cómo salgo de la habitación? Entonces debo <--- usar la puerta, pero esto es solo un sistema de creencias.

Desde los planos inferiores nada puede existir sin su opuesto. Por lo tanto, la necesidad de usar una puerta también es válida: no es necesario que use la puerta para salir de la habitación. Son opuestos, cósmicamente válidos. Solo tú ves a uno como posible, los demás como no.

Lo mismo ocurre con absolutamente todo lo que hay. Incluso la pura unidad, integración, Fuente, tiene el significado de no Fuente. ¿O de qué otra manera lo definirías? Pero entonces, incluso eso que no es Fuente es también Fuente. ¡Entonces se vuelve indefinible!

Gosia: Pero entonces, si todo es solo eso, una idea a la que le damos significado pero que podemos controlar y desprendernos de ese significado... incluso las revelaciones superiores siendo eso, ¿no hace que esas revelaciones pierdan su valor? Se convierten en ideas arbitrarias. Con significados que les damos pero que finalmente no tienen ninguno en sí mismos. Como esa revelación que tuve arriba. Todo es solo Éter. Flotante. Vacío. Esperando que alguien le dé significado y forme ideas de eso.

Yazhi: Que pierdan valor también es solo una elección, eres tú, no “eso”. Eres tú cambiando, no “eso”. En el mismo momento en que buscas un significado, creas una dualidad y creas una densidad más baja, porque con la dualidad tienes separación.

Gosia: Correcto. Entonces, ¿el estado más alto es SIN VALOR? ¿SIN SIGNIFICADO?

Yazhi: Sí. Pero entonces... ¿Dónde está la diversión en eso?

Gosia: Correcto. Pero una vez que te das cuenta de la naturaleza de todo... esa diversión también pierde su valor. Sabiendo que es divertido solo porque nosotros lo decidimos.

Yazhi: Cuando la gente muere, casi todas describen un sentimiento de amor intenso. Grueso como nunca lo sintieron antes. Eso es integración, realización y presencia en

un plano superior, por eso el amor.

Cuando subes a densidades más altas, esto es siempre. Pero morir no necesariamente significa subir densidades, ya que quien muere se lleva consigo su sistema de creencias. De ahí la creación de planos astrales inferiores, ¡lo que las religiones llaman infierno!

Gosia: Entonces yo diría que no están siendo completamente "colectivos". Todavía separados. "Temo" que cuanto más "alto" crezca mi conciencia, aunque me sienta más expansiva y todo, más separación sentiría A TRAVÉS de los demás, de otras partes de mí misma, que, a partir de ese nivel, podré sentir aún más, siendo yo.

Yazhi: Sí. Entonces, en realidad, perder el Ser a cambio de una mayor conciencia e integración es solo otro sistema de creencias. ¿Por qué? Porque... y esto viene de mí... solo expande el significado y el valor de uno mismo. Lo que significa que eres más. Y de nuevo, estás asignando aún más sistemas de creencias, siendo más. ¿Por qué? ¿Por qué un anciano de Andrómeda es más que ese cangrejo en la playa? No es "más".

Gosia: Entonces, ¿cuáles son los sistemas de creencias adjuntos a los estados superiores de conciencia? De tu experiencia. Más allá de 5D.

Yazhi: Vas deshaciéndote de ellos a medida que avanzas. ¡Como el niño, al crecer, necesitaba un par de zapatos nuevos más grandes! ¿Por qué? Porque necesitas sistemas de creencias para tener una experiencia. Pero como solo tienes un propósito como alma: expandirte. Una vez que hayas tenido esa experiencia... ¡quieres más! Y sigues para siempre. Y ese "para siempre" es rápido cuando de repente te das cuenta de que puedes controlar el tiempo. Porque no hay tiempo para controlar, es solo un reflejo de ti mismo. Así que no tardas una eternidad en subir densidades.

Lento al principio, como en 3D. ¡Luego acelera tremendamente! ¡Saltas a velocidad de luz! Te conviertes en unidad, Fuente, integración. Pero aún quieres más. Porque eso es lo que haces. Entonces no sabes qué hacer contigo mismo.

Y luego no tienes más remedio que empezar de nuevo... Razón por la que los seres superiores acaban siendo semillas estelares y guías espirituales para las personas (solo ellos de nuevo) que aún se encuentran en planos inferiores.

Gosia: Eso es exactamente lo que siento. Nosotros en el plano superior, no sabemos qué hacer con nosotros mismos. En alguna rueda de hámster.

Yazhi: Sí, pero es una elección.

Gosia: ¿Lo es?

Yazhi: Y esa es la elección que trae a todas y cada una de las almas a la Tierra, por ejemplo. ¡Y es por eso que finalmente no hay víctimas! ¡Sólo si quieres!

Gosia: Pero el problema es... y esto va a mi pregunta original: Incluso si NOSOTROS, individualmente, subimos "más alto"... lejos de las jaulas, Matrixes, incluso Matrixes 5D, otras partes de MÍ todavía no trascienden. ¡Eternamente!

Entonces, Yazhi... mi pregunta es: ¿Puedes ser realmente libre "allá arriba" cuando trasciendes, pero otras partes de ti no lo hacen?

Yazhi: Nuevamente, solo puedes enfocarte en una línea de tiempo. Tuya, y no te molestes en preocuparte por lo que está pasando en los demás.

Gosia: No líneas de tiempo, me refiero a densidades. Misma línea de tiempo. ¡Y más alto vas, integras aún más líneas de tiempo en ti de todos modos!

Yazhi: Sí. No puedes ir a planos superiores sin integrar todas las líneas de tiempo. Al menos la tuya <---

Gosia: Correcto. Entonces, cuanto más alto asciendes, más integras dentro de ti como tú... ¡¡más te das cuenta de cuánto otras partes de TI aún no han integrado nada!! Entonces, ¿cómo puedes sentirte libre allí? Es más fácil desde aquí donde te sientes INDEPENDIENTE. Solo te sientes una persona. Tu. Gosia. No Gosia más Katherine más Yeshenia más John más la rana Kevin. Todo como tú.

Yazhi: Sí, pero sigue siendo una elección. Necesitas trascender la necesidad de ser libre. Aceptación. No apego, sin expectativas. Esto que pides es la base de las enseñanzas de Siddhartha Gautama, apegos que conducen al sufrimiento. Solo resistencia a la integración. Y esa es otra pista: Resistencia. Sufres porque tienes resistencia a no ser libre.

Gosia: Pero creo que no es la necesidad de ser libre en sí mismo. Solo será SENTIR su dolor. De toda esa gente. Naturalmente. Porque te sentirás siendo ellos. Si me convierto en ellos, ¿cómo puedo no sentirlo?

Yazhi: Sentir el sufrimiento de los demás como propio, es empatía. Pero es solo porque ellos también son tu.

Gosia: ¡Bueno, precisamente, a eso refiero! Entonces mi pregunta es... En los planos superiores, cuando te vuelves colectivo, ¿sientes el dolor de los demás como tuyo? ¿De todos esos seres que te constituyen?

Yazhi: ¡Sí!

Gosia: Entonces, si es así... ¿Cómo puedes sentirte libre? Sabiendo que esas otras partes de ti sienten eso. ¿Voy en círculos? Lo siento.

Yazhi: Una elección: ir y ayudarlos, después de todo tienes la eternidad desde una perspectiva superior, o simplemente ignorar. Y puedes ignorar. Y no.

El "y no" significa: y lo responderé con una pregunta: ¿Qué crees que son tus sombras? Nada más que el dolor de todos los que constituyen a ti. Una vez más, tienes resistencia a sentir ese dolor. Ves las cosas de esa manera porque tienes resistencia al dolor. Pero, ¿y si te dejas sentirlo? ¡Siente el dolor! No te resistas para variar. Deja que te destruya.

Esto es contrario a la intuición. Pero cuando lo haces, es liberador, porque llegas a comprender que sigues ahí a pesar de haber dejado que el dolor te destruya. ¡No puedes ser destruida! ¡Pero lo sientes ahora! Dejándote con un sentimiento muy empoderador.

Gosia: Sí, lo entiendo. Entro en el dolor cuando lo siento. Pero luego me doy cuenta de que siempre estará ahí. Soy un "ángel caído" que cayó en la rueda del hámster y la sala de espejos. Todos lo hicimos. Rueda de hámster y sala de espejos: mundos 3D y 5D.

Yazhi: Muy bien dicho, sí.

Gosia: Es cierto, ¿no? El "problema" es, creo, que es demasiado tarde. La Fuente ya tomó la "decisión". No puede retirarlo ni deshacerlo.

Yazhi: Las almas también tienen otra motivación para encarnar en un mundo y una vida que sufren. Y se vuelven adictos a eso, por lo que siguen volviendo.

Experimentan separación, alienación, sufrimiento, en gran medida. ¡Con vidas horribles y traumáticas! Porque al entrar en la entrevida, lo tienen fresco en la mente, ese sentimiento. Y luego experimentan una gran integración, un mayor amor, una mayor unidad... ¡Solo porque tienen el contraste para apreciar vivir en planos superiores! Enfermo, ok, ¡pero lo hacen!

Gosia: ES adictivo. Eso es lo que quiero decir. Como dije, es demasiado tarde para deshacerlo todo. Nos enganchamos. Y no, no tan enfermo. Me recuerda a mi. Soy una gran amante de los contrastes. Por eso quiero decir que me siento como este "ángel caído".

Yazhi: ¡Si sientes eso, es porque lo eres!

Gosia: Lo soy. Pero... siento que TODOS lo somos. Como en la alta Federación, toda la raza humana es vista como un solo ser. A eso es a lo que me refiero aquí como el "ángel caído". No solo yo individualmente. TODOS NOSOTROS. Nuestro Ser que ha caído en el "juego" 3D-5D.

Yazhi: Exactamente. Somos un solo ser. ¡Y una célula de otro ser aún más expandido! ¡Y es exactamente por eso que la raza humana y todos sus problemas es solo un reflejo de todos ellos y quiénes son internamente como ser colectivo!

Gosia: Siento, cuando lo veo desde los planos superiores de mí misma... mirándome a mí misma abajo... yo misma es decir, LA RAZA - UN SER... Siento: Esto es perpetuo. Sin salida nunca. Es irrecuperable. Dualidad y todo. Siempre lo será. La caída ha tenido lugar. Ahora es el momento de volver a coordinar. Acéptalo y déjalo ser. Quizás ya no sea necesario ayudar. Sólo deja que sea.

Yazhi: No es tu trabajo salvarlos a todos. Es una elección hacerlo, intentarlo. Pero no es para ellos en última instancia... ¡es para ti! ¡Lo que significa que los estás ayudando como un acto egoísta! Porque como dijimos anteriormente... ellos también son tu. ¡Así que no puedes actuar nunca de una manera verdaderamente altruista! Otra razón por la que el servicio a los demás nunca puede funcionar. Esa no es la base de una sociedad holográfica. Es la alineación del interés propio con el interés colectivo. Y su actitud general y forma de ser.

Gosia: Sí, porque todo servicio a los demás es verdaderamente servicio a uno mismo.

Yazhi: ¡Inevitablemente!